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本日の例会

12月例会プログラム

12月5日 19:00 フェリーチェ

クラブ年次総会

会長ノミニー発表

12月12日 19:00 フェリーチェ

クラブフォーラム

10周年記念事業について

12月19日 19:00 フェリーチェ

クラブフォーラム

IM打合せ

12月20日 18:30 センチュリーコート丸の内

クリスマス家族例会

クラブフォーラム

19:00 点鐘 高橋 洋一会長

ロータリーソング

お客様紹介 高橋 洋一会長

会長挨拶 高橋 洋一会長

幹事報告 小越 朋樹幹事

委員会報告

ニコニコ報告 親睦活動委員会

出席報告 出 席 委員会

点鐘 髙橋 洋一会長

クラブフォーラム
ロータリー財団米山部門タイム

皆様、こんばんは。

今月はロータリー財団月間でありますと、

先週の例会で申し上げましたが、今日もま

だ11月ですので、言わせていただきます。

ロータリー財団月間である機会に、ロータ

リアンが世界でよいことするために役立っている財団へのご寄

付をお願いいたします。我々のクラブもロータリー財団から恩

恵を受けておりまして、いわゆる地区補助金といわれるものを

いただいて奉仕事業の予算に割り当てております。今年度の地

区補助金を利用した事業は、予てよりお話をさせていただいて

おりました、青少年の育成における社会教育活動の一環として、

市内小中学校の各クラスに世界地図を寄贈するという事業です。

世界地図は出来上がり、いつ学校に配るの？という状況でした

が昨日、大曽根小学校へ出向き子供たちと一緒に掲示してきま

した。その足で教育委員会にも行きまして、教育長に贈呈をし

てまいりました。教育長も大変喜んでおりまして、もっと枚数

無いの？と催促されるぐらいだったので、私としても地区補助

金をうまく利用できて良かったとホッとしました。

さて、今月のロータリーの友を皆さんは読みましたか。今月の

記事の中に、ポリオ根絶にむけてわがクラブの先輩という記事

があります。これは東京麹町ＲＣの元会長さんがＩＭの基調講

演をした話の内容なのですが、日本のロータリアンが初めてポ

リオ根絶活動を行った物語が書かれています。非常に学ぶこと

の多いことが記事になっていますので、是非読んでみてくださ

い。

そして、ロータリー財団へのご寄付も忘れずにお願いします。

お客様紹介

国際ロータリー第2770地区第9Ｇガバナー補佐

市川 英敏 様
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幹事報告

ニコニコ本日 15,000 ニコニコ累計 \286,000 ポリオ累計 \53,047

出席報告 11月10日 11月14日 11月21日

出席 11 10 12

出席対象者 25 25 25

出席率 44.00% 40.00% ４8.00%

☆金杉光左生会員

やっと冬らしくなって来ました。インフ

ルエンザに注意しましょう。

☆市川英敏会員

お久しぶりです。今日は寒くなります。

お身体を大事にして下さい。

☆大月正雄会員

喪中に付、新年の挨拶を御遠慮申し上げ

ます。母、大月フジエ102才にて逝去のた

めハガキ代の代わりに。

11/15-16長野千曲川視察研修に行ってき

ました。大変でした。

☆朴昞吾会員

本日もよろしくお願いします。

☆山中正智会員

先週はきれいな満月でした。本日も宜し

くお願い致します。

☆清水しづよ会員

急に寒くなりましたね。

☆雨甲斐隆会員

よろしくお願いします。

☆平良嘉浩会員

雨漏りの修理で忙しかったです。

☆石塚恭央会員

皆様こんばんは！本日も宜しくお願い致

します。

☆木村真一郎会員

空気が乾燥して来ました。そろそろ加湿

器の出番です。本日も宜しくお願い致し

ます。

☆市川英敏会員

遅くなりました。草加シティRCに寄って

きました。

☆髙橋洋一会長

寒くなってきました。クリスマスまであ

と1ヶ月です。本日もよろしくお願いしま

す。

☆小越朋樹幹事

昨日、世界地図とクリアファイルの贈呈を行

いました。本日、教育委員会より感謝の連絡

をいただきました。

1.昨日(20日)、世界地図およびクリアファイルの贈呈を大曽根小学校にて行いました。

2.地区より、第7回日台ロータリー親善会議 福岡大会のご案内がありました。2020年3月6日（金）に第7回日台ロータ

リー親善会議と懇親晩餐会を福岡市ホテルニューオータニ博多で開催されます。登録締切が12月10日で、参加希望の

方は幹事までお申し出ください。詳しくはロータリーの友１０月号42ページに掲載されております。

3.地区より、台風１５号災害義援金ご協力の御礼と報告がありました。募金総額￥1,352,507で￥,1400,000を11月13日

にＤ２７９０地区へ送金したとのことです。

日時；12月20日18:30点鐘

場所；センチュリーコート丸の内

会費；会員20,000円 令夫人/ご家族；10,000円 中高生8,000円 小学生；5,000円 幼児3,000円

来賓候補；市長、県議、市議会議長、教育長、松澤氏（八潮中央総合病院）、小林ガバナー、

邨田氏（紹介者）、梅田氏、三國氏、田中（徳）氏、鶴見氏、吉田PG

余興；財団学友へ依頼 バイオリン、ピアノ、（ヴォーカル）を予定

その他；会員の皆さんへ新会員候補者の参加募る

ニコニコ報告

第9Ｇガバナー補佐 連絡事項

・次々年度ガバナー補佐先行の件（別紙参照）
・IM及びIMゴルフ大会について


